



令和5年4月29日(土)
鴨島小学校6年生学年通信

一人一人が輝く5月に

新緑の緑もまぶしく、風さわやかなすがすがしい季節になりました。新しい学年がスタートし、はや1ヶ月がたとうとしています。子どもたちは、鴨島小学校のリーダーとして、元気いっぱい活躍しています。新しいクラスにも慣れ、やる気満々、学習にも意欲的に取り組んでいます。

大型連休が明けると、いよいよ本格的に6年生としての学校生活が始まります。自分たちのことはもちろん、いろいろな行事の準備や片付けを通して、子どもたち一人一人が学校のリーダーとして、自信をもって進んで取り組んでいけるよう、担任一同、支援していきたいと思います。

お知らせとお願い

- 6年生は、各登校班の班長や副班長として、下学年の児童を安全に学校まで送りどける責任があります。集合時刻に遅れないことはもちろん、きちんと班員を並ばせて、交通安全に気をつけながら登校するよう、声かけをお願いいたします。(班長タスキも忘れずにお願いします。)
- 自転車に乗る際のヘルメットの着用は子どもたちの命を守るために大切なことです。6年生は交通安全教室を行いませんが、一年間指導を続けていきたいと思っています。また、不審者情報もよく入ってくるため、学校では夕方5時までには家に帰るよう、子どもたちに指導しております。ご協力よろしくをお願いいたします。

1年生のサポート

最高学年として、下級生のサポートをする機会が増えます。

入学式では、新入生と一緒に体育館に入場し、歓迎の言葉で1年生をあたたかく迎えることができました。また、先週から今週にかけて、1年生の給食のサポートをしました。1年生も6年生のお兄さんやお姉さんのサポートを受けながら準備や片付けをがんばっていました。今後も、意見を出し合いながら、力を合わせて下学年をまとめていってほしいと思います。

<ご協力ありがとうございました>

個人懇談では、子どもたちの家庭での様子や保護者の方々の願いを聞かせていただき、子どもたち一人一人を理解する上で大変参考になりました。今後の指導に役立てていきたいと思っています。お忙しいところ、ありがとうございました。